

Turnierbericht Clubturnier CC Zytglogge 2013

Das jährliche Clubturnier des CC Zytglogge 2013 in Grindelwald gehört schon der Vergangenheit an. Am Samstag 2. November vor 9 Uhr fanden sich 13 SpielerInnen in der vier Rinkhalle in Grindelwald zur Auslosung ein. Gemäss Positionenwunsch wurden die Teams ausgelost. Die Anzahl Anmeldungen gab vor, dass drei Teams zu dritt spielen mussten.

Wir spielten 4 Spiele zu 5 End, 2 Spiele am Morgen und 2 Spiele nach dem Mittagessen. Nach drei Durchgängen wurden die Punkte, End und Steine addiert, was die Finalpaarung ergab. Die beiden Teams mit der geringsten Punktzahl spielten um Platz 3 und 4.

Das Team um Skip Christian Jaun lag vor der Finalpaarung schon fast uneinholbar mit 6 Punkten vor Team Reto Krähenbühl mit 4 Punkten. Im Finaldurchgang legte Team Jaun noch einen drauf und entschied die Partie mit 2 P/4 E/12 S klar für sich.

Der Turniersieg geht klar und ohne Verlustpunkte an Team Christian Jaun, Georges Pestalozzi und Markus Nydegger.

Das Spiel um Rang 3 entschied das Team Daniel Allemand mit 3:2 Steinen für sich und sicherte sich mit einem Stein Differenz auf Platz vier, den 3. Rang.

Schlusstabelle:

	Punkte	End	Steine
Christian Jaun Markus Nydegger Georges Pestalozzi	8	14	31
Reto Krähenbühl Philipp Rollier Olivier Engel	4	9	15
Daniel Allemand Hansjürg Rhyner Barbara Rollier Anita Gutzwiller	2	8	10
Manuel Gfeller Ernst Ruch Regula Wyssbrod	2	8	9

Das doch sehr anders zu bespielende Eis als wir es uns von der CBA gewohnt sind, verlangte uns alles ab. Die ersten Partien waren geprägt von vielen zu kurz gespielten Steinen. Die „Einzelwischer“ in den Dreierteams waren nicht zu beneiden. Mit jedem Stein fanden die Spieler die Länge besser, was zu attraktiven und spannenden Spielen führt.

Siegerfoto: Drei glückliche Gewinner mit den Zinnbechern, graviert von „Sahli Beschriftungen Bolligen“.



Von Links: Markus Nydegger, Christian Jaun, Georges Pestalozzi

Die diesjährigen Absenzen von regelmässigen Teilnehmern in folge Auslandsaufenthalt oder Verletzung hatte die geringe Anmeldezahl von 13 Personen zur Folge. Schön wäre es, im nächsten Jahr wieder mehr Anmeldungen entgegennehmen zu können.

Den Teilnehmern 2013 danke ich für das Mitmachen!.....Denn, Dabeisein ist ALLES!

Ich wünsche allen eine erfolgreiche Curlingsaison 2013/14 und freue mich schon jetzt auf das Clubturnier 2014 in Grindelwald.

Curling-Gruss
Reto Krähenbühl
CC Zytglogge